

CURSO PROGRAMACIÓN Y UNIDAD DIDÁCTICA

CREA TU PROPIA PROGRAMACIÓN Y TUS UNIDADES DIDÁCTICAS ORIGINALES Y DE CALIDAD

Tal vez tengas ya una programación hecha, pero no estés seguro/a de su calidad y validez en una oposición. O tal vez no tengas ni idea de por dónde comenzar a realizar una programación o tengas serias dudas en cómo enfocarla.

En este curso voy a ayudarte sea cual sea tu situación con la programación de la que partiremos para desarrollar las unidades didácticas correspondientes.

La Comunidad Autónoma donde vayas a exponerla es irrelevante a priori. Lo más importante es que aprendas a programar porque será tu trabajo cuando entres a formar parte del cuerpo de profesores. De hecho, lo mejor es que realices tu programación de tal forma que te sirva para cualquier comunidad, todo será cuestión de adaptarla en base a la convocatoria.

OBJETIVOS

- Conocer la legislación vigente
- Saber qué es una programación y qué es programar
- Analizar los elementos que componen una programación
- Relacionar y concretar los elementos curriculares
- Crear plantillas de evaluación objetiva
- Desarrollar las unidades didácticas por sesiones
- Crear contenido original para las unidades didácticas
- Exponer de manera oral la programación y la unidad didáctica

SESIONES

El curso está compuesto por 8 sesiones distribuidas de la mejor manera posible durante dos meses aproximadamente. Me adapto a tu situación familiar y profesional. Serán sesiones por Zoom de 40 minutos cada una.

En ellas te explicaré todo lo que tienes que hacer y corregiré tu trabajo.

Recuerda que tu éxito estará basado en tu esfuerzo y tu trabajo diario. Yo seré tu guía, tu mentor, tu coach y estaré para ayudarte y acompañarte en el proceso.



MÉTODO DE TRABAJO

La preparación de la programación y la unidad didáctica será individualizada. Es importante que lleves un trabajo original, inédito y de calidad. Por ello, las sesiones serán individuales y personalizadas. Lo haremos vía Zoom para que puedas prepararte desde cualquier lugar del mundo. Trabajaremos de lleno en la preparación de esta parte de la oposición. Te recomendaré hacerla cuanto antes y con consciencia, pues después el tiempo se echa encima y se le resta importancia a este segundo examen. Y debemos tener cuidado porque es una parte fundamental de la prueba. La parte más técnica la dejaremos para el final, pues comprobaremos que se adapte a lo que exija la convocatoria.

Para cada sesión te enviaré unos consejos y una guía de cada una de las partes en las que se compone una programación (objetivos, contenidos, metodología, evaluación) así como ejemplos, para que sepas cómo la tienes que organizar y desarrollar. Después, te daré el visto bueno siguiendo los criterios de calificación para esta prueba. Una vez tengamos la programación didáctica, comenzamos el desarrollo de cada una de las unidades en las que se componga.

Es conveniente que el análisis se haga en cajones o árbol, como mejor sepas hacerlo y, después, explicar el análisis que se ha hecho.

Indica a través de qué método has realizado el análisis. Refiere bibliografía.

Cada unidad didáctica deberá estar completa en cuanto a los elementos del currículum desarrollados, así como las actividades que se realicen en cada sesión. Además, deberá ser lo más realista posible y adaptada a la legislación vigente. Vamos a trabajar por tener unos contenidos de calidad e inéditos.

Antes del examen, si así lo deseas, podremos tener una nueva cita virtual para que realices la exposición oral y veamos errores y aciertos para que vayas al examen con confianza.

Ya sabes que, además de esta formación, tienes a tu disposición mi programación y el desarrollo de todas las unidades didácticas para que las tomes como referencia y las imites, nunca las copies. El hecho de demostrar que el trabajo es tuyo te dará muy buena calificación.

PRECIO*

157 € la formación completa de 8 sesiones (2 meses aproximadamente de trabajo)
Las sesiones extra serán de 29€ cada una

* La programación y las unidades didácticas se venden aparte.



oposicionesdelengua.es

Todo lo que necesitas para aprobar tus oposiciones

